

Síndica Liliana Mera Curiel

Liliana Mera Curiel, Orgullosamente nacida en uno de los Barrios Altos de Pachuca de Soto, la Colonia La Raza, comprometida con las causas sociales a favor de los sectores más vulnerables, además de ser activista en pro de los Derechos de los Animales.

Es Licenciada en Trabajo Social por la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo. Realizó su servicio social en el área de Asistencia Social del Sistema DIF Hidalgo y sus prácticas profesionales en el Hospital General de Pachuca. Fue presidenta del Comité Vecinal del programa HABITAT.

Formó parte de la Academia de Investigación de la Escuela Superior de Tizayuca, presentando el trabajo de investigación “Intervención del Trabajo Social en el nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio del Estado de Hidalgo”. Realizó una especialidad en Asistencia Ejecutiva en el Centro de Capacitación para el Trabajo Industrial, que le permitió ampliar su conocimiento referente a la planificación y organización administrativa.

Fue Delegada Municipal de la Colonia La Raza de 2019 a 2020, siendo la mujer más joven en ocupar este cargo. Como delegada, realizó diferentes gestiones que beneficiaron a los habitantes en general, así como proyectos dirigidos específicamente a las mujeres de la colonia.

Cursó satisfactoriamente los Diplomados en “Haciendo política entre Mujeres y Hombres”, “Presupuesto Basado en Resultados”, “Delitos Electorales” y Recientemente cursó el Diplomado “Gobierno, Gestión y Administración Pública”.

Participó en el conversatorio “Igualdad de Género, empoderando a todas las mujeres y las niñas de Tizayuca”.

Actualmente ocupa el cargo de Síndica Procuradora Jurídica, del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Pachuca, siendo la mujer más joven en ocupar este cargo de elección popular.

